

## Projekttag „Lernen durch Lehren“

Am 16.01.17 hatte die BG15A die Klasse 4c von der Anne-Frank-Schule zu dem Projekt „Lernen durch Lehren“ zum Thema „Nachhaltigkeit“ eingeladen. Die Vorbereitungen für den Projekttag starteten im Dezember letzten Jahres. Die sechs Gruppen bereiteten unterschiedlichste Stationen zum Thema „Nachhaltigkeit“ vor.



Vogelgrippe und Immunsystem



Klimawandel

Zu den Themen gehörten „Wölfe“, „Ernährung und Tierschutz“, „Vulkane“, „Regenwald“, „Vogelgrippe und Immunsystem“ und „Klimawandel“. Ebenfalls existierte ein Moderatorenteam, was für die Organisation des Tages zuständig war. Darunter fielen Aufgaben, wie das Informieren der Schulleitung und Lehrer, die Vorbereitung des Projekts sowie den Ablauf des Projekts zu koordinieren.



Am Projekttag traf sich die Klasse um 7:30 Uhr um die letzten Vorbereitungen zu treffen. Anschließend holte das Moderatorenteam die Grundschulklasse um 8.30 vom Schulhof ab, um sie zu begrüßen. Dort vermittelte das Moderatorenteam den Schülern den Tagesablauf und teilte sie in Gruppen ein. Daraufhin konnte der Projekttag beginnen. Die Schüler wurden in 6 Gruppen eingeteilt und zu den verschiedenen Stationen vom Moderatorenteam begleitet.



Wölfe

Klimawandel

Jede Station nahm 15-20 Minuten in Anspruch. Nach dem dritten Durchgang hatten die Schüler Zeit, um was zu essen und draußen auf dem Schulhof zu spielen. Vor dem letzten Durchgang durften die Schüler noch einmal verschnauften, um danach die letzten Stationen zu beenden. Der Projekttag wurde dann mit einem Quiz abgeschlossen.